

Uni Chemnitz lässt es krachen

Chemnitz (dpa/sn). Die Technische Universität Chemnitz lässt es zur Adventszeit ordentlich krachen. Die „Weihnachtsvorlesung“ genießt inzwischen Kultstatus, diesmal wird sie von den Kollegen der Chemie am 11. Dezember ausgerichtet, teilte die Hochschule gestern mit. „Natürlich sprengen wir keine Räuchermännchen in die Luft – dafür Gummibärchen und Erdgeister. Außerdem dürfen sich die Zuschauer am Ende auf ein Indoor-Feuerwerk freuen“, verriet Professor Heinrich Lang ein paar Details des Spektakels. Die Experimentalvorlesung wird alle Jahre wieder gehalten und lockt im Schnitt mehr als 300 Hörer an.